

BAB V

PENUTUP

Karya seni merupakan sebuah ungkapan kreatif dari imajinasi dan pemikiran manusia. Karya seni sering kali menjadi cermin dari kehidupan, budaya, atau pandangan dunia pada suatu periode tertentu. Pada era milenial ini, aktivitas domestik masih dilekatkan pada perempuan terutama di daerah pedesaan. Mengingat banyak sekali faktor yang membuat pandangan tersebut sulit di hilangkan. Masyarakat menganggap perempuan hanya bekerja pada ranah domestik dan selalu dikaitkan dengan istilah “*sumur, dapur, kasur*” tentu itu tidak baik. Pandangan tersebut sudah seharusnya dimaknai positif karena aktivitas domestik adalah wujud pemberdayaan dalam menciptakan lingkungan keluarga yang sejahtera dan harmonis. Mengenai aktivitas domestik tidak selalu disibukkan dengan pekerjaan rumah, tapi juga dengan perawatan diri dan pengembangan potensi. Seperti halnya, bersosial, merawat wajah, menjaga bentuk tubuh dan menambah wawasan.

Penulis memilih figur perempuan dengan berbagai aktivitasnya pada ranah domestik yang didalamnya memiliki nilai-nilai positif yang terkandung. Penulis menggambarkan dengan realis dan beberapa objek guna mendukung konsep pada lukisan tersebut. Penulis menggunakan warna natural dengan kombinasi warna pastel sebagai simbol dari sosok perempuan yang lemah lembut dan penuh kasih sayang. Adapun beberapa warna vibrant yang memberikan nuansa energik dan semangat. Teknik yang digunakan dalam proses melukis yaitu teknik *Opaque*, *Drybrush* dan *Aquarel*. Teknik yang telah disebut akan diaplikasikan pada medium kanvas menggunakan cat akrilik. Pemilihan cat akrilik karena memiliki warna yang cerah, aman dan perawatannya mudah.

Dalam karya Tugas Akhir ini, terdapat lima belas karya yang berasal dari ide-ide yang muncul melalui pengalaman, observasi dan refleksi terhadap lingkungan sekitar penulis. Pembuatan karya-karya ini didukung oleh penggunaan alat dan bahan yang sesuai, serta pengetahuan yang telah diperoleh. Melalui proses penulisan dan penciptaan karya dalam Tugas Akhir ini, diharapkan dapat menggugah dan memaknai lebih mendalam mengenai peran perempuan dalam

ranah domestik. Dalam hal ini, sangat penting untuk mendukung, melihat sisi positif dari setiap aktivitas dan tidak merendahkan. Tujuannya adalah untuk lebih menyanyangi serta menghargai nilai-nilai yang terkandung dalam setiap kegiatan yang mereka lakukan.

